
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Castillonroy, miércoles 2 de mayo de 2012, 15:15 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 
 

• Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
• Antonio Fondevila Aguilar – repr. munic. de Castillonroy 
• Mónica Hernández Murillo – representante de la AMYPA 
• Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Óscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
 
 

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

La secretaria pregunta si hay alguna cuestión respecto a las actas del consejo 
celebrado en Alcampell, el día 18 de enero de 2012, que les fueron enviadas por 
correo a los miembros del consejo y sin más, se dan por aprobadas. 
En lo referente a lo comentado en las actas sobre el Proyecto de Promoción de la 
Educación Física y el Deporte, el director comenta que no se nos ha concedido. 
 

2. Programa Abierto por Vacaciones. 

El Director informa que solo en Albelda presentaron proyecto para semana santa y 
que les han concedido 40 céntimos/niño/hora. 
Para verano también Albeda ha presentado proyecto, abrirán de 9h. a 13h. desde el 
20 de junio hasta finales de julio y se ha concedido 20 céntimos/niño/hora. 
Por ahora no se sabe si va a convocarse este programa para el curso que viene.  
 

3. Valoración de actividades realizadas y pendientes. 

-Las colonias de 5º y 6º a Cantavieja (11-12-13 de abril) han sido un éxito, tanto de 
participación (21 alumnos) como por el resultado de las actividades y la buena 
convivencia que ha habido. 



-La salida al IFPE Montearagón de Huesca (12 de abril) con el proyecto “Vamos a la 
granja” de los alumnos de infantil y 1º de primaria también se ha realizado con éxito 
de participación (57 alumnos) y con unas actividades muy adecuadas para ellos. 
 
-En Albelda (24 de abril) se ha realiado una actividad gratuita llamada “Ternaskiko” 
que consiste en una pequeña representación teatral y una posterior degustación del 
ternasco de Aragón que ha sido preparada para promocionar y dar a conocer el 
ternaso de Aragón. En esta actividad participaron todos los alumnos de Albelda y 
tuvo gran aceptación. 
 
-En Alcampell se ha realizado una convivencia con pernocta (19-20 de abril) en la 
misma escuela. Se recogieron los niñoa/as aproximadamente a las 7 de la tarde, se 
instalaron, cenaron e hicieron una actividad nocturna. Por la mañana el APA les 
facilitó el desayuno y después hicieron talleres y juegos tradicionales. Cabe destacar 
la buena acogida por parte de los niños y las familias, se felicita por esta iniciativa. 
 
Las actividades que quedan pendientes de realizar son: 

- I Jornada Olímpica en Alcampell (14 de mayo) de todo el 
CRA y charla de la guardia civil sobre los riesgos de Internet 
para tercer ciclo. 

- Salida a Abizanda (21 de mayo) de los alumnos/as de infantil 
y 1º de primaria. 

- Colonias en Ligüerre de Cinca (21-22 de mayo) destinadas a 
los alumnos/as de 2º, 3º y 4º de primaria. 

- Talleres para 5º y 6º en Alcampell (14 de junio) sobre 
prevención de riesgos y primeros auxilios. 

- Convivencia de final de curso en Castillonroy (19 de junio) 
 
4. Evaluación de diagnóstico. 

Las fechas de realización de las pruebas de evaluación de diagnóstico serán entre el 7 
y el 11 de mayo. Este curso serán evaluadas la competencia lingüística, la 
matemática y la de aprender a aprender que se realizará con ordenador, a través de 
un servidor que previamente se habrá de montar. 
 

5. Comentarios sobre la memoria de dirección 

La representante de padres de Albelda comenta diferentes puntos de la memoria de 
dirección presentada y tratada en el consejo escolar del mes de enero: 
_ Se pide que se pueda realizar una reunión general con las familias, a principio de 
curso, con todos los tutores y especialistas que impartan clase en la misma localidad. 
_ Comenta que se debería aplicar con más rigidez el RRI, en los temas relacionados 
con los retrasos y ausencias del alumnado. 
_ En el punto en el que se hablaba de impulsar la convivencia, comenta que no solo 
son los padres, también a los profesores les cuesta asistir o realizar actividades en 
horas no lectivas. Se comenta que en la memoria se hablaba de una convivencia que 
se quería realizar un domingo en Alcampell, pero que no tuvo el apoyo de las 
familias y también se aclara que la comida de convivencia, que se realizaba 
antiguamente un domingo con padres, alumnos y algunos profesores, la organizaba 
el AMYPA “Albaca” y que al dejar de funcionar como tal se dejó de organizar. 
Se plantea que cuesta mucho mover a la gente, se cree que se debería buscar algún 
atractivo para que las familias y los maestros se sumaran a estas iniciativas. 
_ Se pregunta como colabora la escuela con la biblioteca. Se informa que diferentes 
grupos de alumnos van a la biblioteca en horario lectivo para realizar diferentes 
actividades o como complemento de actividades de aula: proyectos, el encargado del 
libro de la semana, etc. Se participaba en el concurso de poesía y relato breve que se 
organizaba. Hay préstamos continuos de libros y una comunicación muy fluida con 
la bibliotecaria. 



 
6. Comisión de convivencia 

Se informa que a través del PFC “Movemos la convivencia" que se realiza en el 
centro se están elaborando unas maletas que pasarán por cada una de las familias. En 
ellas habrá un DVD con tres videos relacionados con la educación de los hijos y 
junto al visionado de los videos se les pedirá que rellenen un pequeño cuestionario 
para que expresen su opinión sobre ellos y sugieran otros temas que les preocupan. 
Por ahora no hay ningún caso que deba ser tratado por la comisión, pero si cabe 
informar sobre el Programa de modificación de conducta que se ha tenido que 
elaborar para el aula de 5 años y 1º de primaria de la localidad de Alcampell. Ante 
todo felicitar y apoyar la labor de la tutora de ese aula, que junto con los demás 
profesores que intervienen en ella y la orientadora están llevando a cabo una 
magnífica labor. Se ha detectado un gran avance en varios de los alumnos implicados 
en el proceso. Aunque los resultados no son tan inmediatos como se querría ha 
habido grandes mejoras, a pesar de eso se deberá insistir y continuar el próximo 
curso con medidas similares. 
 

7. Ruegos y preguntas 

El Director informa de diferentes cuestiones y se realizan algunas preguntas: 
• El próximo curso se debe elaborar un Plan de evacuación del colegio, uno 

para cada centro de las diferentes localidades. 
• Las colonias que subvencionaba la DGA en verano, no se realizarán y si se 

realizan será sin subvención. 
• Se le entrega al alcalde de Castillonroy un escrito con algunas peticiones para 

mejorar el patio y aulas del centro de Castillonroy. 
• Se comenta que sería una buena idea organizarse entre las APA’s para que el 

próximo curso se hicieran de nuevo las camisetas verdes con el logo del CRA 
para poder utilizarse en las salidas que se realicen. 

• Este próximo curso seguramente no habrá gratuidad de libros, sería bueno si 
el AMYPA pudiera gestionar la compra y reparto de libros. Incluso podría 
gestionar los libros ya usados para otros cursos.  

• Se pregunta si la ley que ha propuesto el PP de ampliar la ratio por aula va a 
afectar a nuestro CRA. De momento no se sabe nada oficial. 

 
La próxima reunión se celebrará en Estopiñán, a finales de junio, en el mismo 
horario que las demás celebradas durante el curso. 

 
 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:55 h. 
 

 
La Secretaria 
 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 


